

スプリングフィールド 市高校生親善使節団が来校しました

6月28日(金)に伊勢崎市の国際姉妹都市である米国スプリングフィールド市から、高校生親善使節団14名が来校しました。校内施設と音楽の授業を見学した後、5年生の「英語コミュニケーションⅡ」の授業に参加をしてもらいました。授業では、本校生徒が四ツ葉学園での生活について英語で紹介し、いくつかのグループに分かれてディスカッションを行いました。海外GL研修でお世話になったアンバサダーもあり、5年生は1ヶ月ぶりの再会に盛り上がりました。



音楽の授業見学



「英語コミュニケーションⅡ」の様子



希望生徒との昼食

4年生 東京大学訪問 2024.7.4

4年生は4月より「総合的な探究の時間」を利用して、東京大学メタバース工学部との連携プログラムを実施してきました。紹介された工学分野についてこれまで調査活動を行い、今回その成果を東京大学で発表しました。発表について、2名の大学教授から研究手法なども含めて講評をいただきました。昼食をとり、キャンパス内を自由散策した後は、大学院生が大学や自分の研究、生活の様子について話をしてくれました。四ツ葉生からのたくさんの質問にもわかりやすく答えていただき、探究力の向上だけでなく、自分の進路を考える良い機会にもなりました。



大学院生との懇談



代表生徒による発表



生活委員会「夏のあいさつ運動」を行いました

今年度の生活委員会の目標「元気と笑顔のあふれる四ツ葉学園」をつくる一環として、7月2日～5日の朝にあいさつ運動が行われました。お互いにしっかりあいさつをして、さわやかな1日がスタートできました。



エントランス
ホールでの
あいさつ運動

祝 上位大会出場！

7月5日(金)昼休みに、関東大会以上の上位大会に出場・参加する生徒の壮行会が全校放送で行われました。今後の活躍を期待しています。

- 6年 蜂須 優衣 さん (水泳)
関東高等学校水泳競技大会 (茨城県)
- 4年 宮澤 拓大 さん (水泳)
関東高等学校水泳競技大会 (茨城県)
- 4年 小林 唯華 さん (ビーチバレー)
関東高等学校選手権大会 (東京都)
全日本高等学校選手権大会 (愛媛県)
- 2年 藍澤 里乃 さん (囲碁)
文部科学大臣杯少年少女囲碁大会
(東京都)